



En el marco de la iniciativa “Formar para Avanzar”

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación continúa la formación a bordo del buque Intermares en el puerto de Vigo

- Ayer comenzó un curso destinado a los futuros observadores científicos pesqueros en el que participan 35 alumnos

2 de julio de 2024. El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación continúa su periodo de formación 2024 a bordo del buque Intermares con un nuevo curso en el puerto de Vigo para instruir a los futuros observadores científicos pesqueros que se inició ayer y se prolongará hasta el día 5 de julio.

En este el curso participan 35 alumnos procedentes de los grados universitarios de Ciencias del Mar y de Biología, así como estudiantes del máster de Biología Marina de las universidades de Vigo, Santiago y A Coruña. La formación está a cargo del profesorado de la Secretaría General de Pesca y el Instituto Español de Oceanografía.

El curso se imparte en el marco de la iniciativa “Formar para avanzar”, que engloba distintas actividades del buque con el objetivo de ofrecer capacitación completa y avanzada dirigida al sector marítimo-pesquero y a las actividades conexas a éste.

Los estudiantes obtendrán una visión global sobre la metodología de muestreo de la composición de las capturas en la pesquería, el conocimiento de la mecánica de las operaciones de pesca y el funcionamiento de las artes.

También adquirirán experiencia sobre observación a bordo a través de estudios de casos prácticos dirigidos por reconocidos expertos en el tema y aprenderán criterios para seleccionar los métodos de muestreo más apropiados, atendiendo a las pesquerías y los diferentes programas de

Nota de prensa





seguimiento científico. Además, conocerán herramientas y nuevas aplicaciones tecnológicas para el seguimiento científico de pesquerías, vigilancia pesquera, así como integración y análisis de datos.

Con todo ello, se pretende capacitar a estos profesionales para que puedan participar en las distintas campañas de seguimiento de pesquerías.

EL BUQUE INTERMARES, LA UNIVERSIDAD FLOTANTE

El buque de cooperación y formación pesquera Intermares es una auténtica universidad flotante. Cuenta con un diseño y un equipamiento tecnológico de última generación que ha contado en su construcción con elementos para la protección y respeto del medioambiente marino.

Con una autonomía de 20.000 millas, está adaptado a las actuales necesidades de confort y trabajo en las dependencias comunes como aulas-taller, salas de reunión, camarotes y laboratorios.

Desde el año 2018, tras la firma de acuerdo entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación y el Ministerio de Defensa, el buque es utilizado en coordinación entre ambos con finalidad formativa y cuenta con dotación de la Armada.

